



熊本県玉名市立玉陵小学校



学校だより
2018年7月20日
つよく かしこく
なかよく あかるく

前期前半終了! いよいよ夏休み

開校して4か月、本日で前期前半が終了いたしました。明日からいよいよ、夏休みです。保護者の皆様、地域の皆様には、温かく見守っていただき感謝申し上げます。おかげさまで、298名の子供たちは、元気に過ごすことができました。

先日の児童集会で、運営委員会から「玉陵小なかよし宣言」が紹介されました。早速各学級に掲示されました。みんなで取り組むことで、さらに楽しい学校生活にしてほしいものです。夏休みを元気にすごしてください。



校内童話発表会

7月4日(水)、低学年・高学年に分かれて校内童話発表会が行われました。今年も各学級の代表のおかげで、新しいお話との出会いがありました。12人の頑張りが伝わる発表となりました。本番まで、しっかり練習してくれていたことが発表会からうかがえました。市の大会が21日に行われます。



代表は2年大野あとうくん、5年平山ことはさん。玉陵小の代表として、当日は頑張ってください。

金栗四三さんのご縁で 折り紙ワークショップ

7/13(金)、5・6年生と中学1年生の3学年が参加して、折り紙ワークショップが行われました。金栗四三さんのご縁で、スウェーデン在住の折り紙作家 鳥本さんのお話を聞き、実際に紙飛行機を作りました。鳥本さん作成の「金栗さんのゴールされた作品」が、1枚の紙でできていることも紹介してくださいました。

玉陵小への来校記念に、鳥本さんが書かれた折り紙の本をサイン入りいただきました。



おめでとうございます! 熊日 緑のリボン賞

旧石貫小の見守りボランティアの皆さんが表彰を受けられました。記念品の時計も寄贈頂きました。ありがとうございます。

小中合同あいさつ運動

今年度初めて小中全員で、合同のあいさつ運動を行いました。7/9(月)から、学年ごとに曜日を決めて、校内の様々な場所であいさつ運動を行いました。

校内には、いつもより大きな「おはようございます。」のあいさつが響いていました。中学生の声の大きさは、お手本でした。



日本遺産 ~二千年の米作り~ 田植えリレー

5年生が、学校前の水田を貸していただき米作りを行っています。今年は、JA玉名にご協力いただいています。当日は、中野尾さんや、塚本指導員にご指導いただきました。また、日本遺産~二千年の米作り~に協力して、菊池・山鹿・和水・玉名とそれぞれの市町代表の学校で田植えリレーが行われ、玉陵小も玉名市代表として参加しました。最後はみんなで記念撮影をしました。秋の収穫が楽しみです。



玉陵小スケッチ



水泳大会(低学年)

水慣れ、泳力、タイムなど、水泳の学習の成果を各学年で披露しました。応援ありがとうございました。



水泳大会(高学年)



玉陵中人権集会参加(6年生)

各学級の人権宣言をしっかりと聞きました。発表にも頑張りました。お世話になりました。



読み聞かせが始まる

ボランティアの皆さんに